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生活クラブ生活協同組合

〒52牛 0044守 山市古高町 110番地 8

077-51牛2028 組合員数 3,141 名

インスタ公式
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仲間がどんどん増えて、現在のセンターでは狭くなってきた I        
。 亀

仲間をもっと増やしていくために、わたしたちの 【食べる力】で地域を作っていくた

新センターを作ろう 12020年 12月 の臨時総代会で決定してから、約 2年。

場所も決まって、私たちの思いがつまった新センター !始動に向けて、着々と進んで
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☆☆春の仲間づくと,キャンペーン開催中 f☆ ☆斯七ンター完成に向 :寸て仲間を増やとう r

配送時に「サンプルが欲しい !」 と伝えれば、豚ミンチやウィンナー等が翌週もらえるヨ !

「生活クラブの消費材、美味しいよ～ !」 と友達にサンプルを渡してみよう♪

そして、イベントにも、誘ってみよう♪♪
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☆☆☆★☆★口…白fしメンパース 活動中★☆☆☆☆☆

ロー白fbメンパ…えtl彦中学区会を企画・運営すう千―ム r地域の組合員殉13A,ゝ上集書れIび結成でときす。

ロー白fbメンパーえでやιIたいことを実現して、おいしい消費材を償べて、仲間を増やして♪♪

ロー白fbメンパー秦にl彦同 5000円の活動費女縮もあ叫☆

挙区会に勝Ⅲ古烹だ与連れてとてわ♪ 地域の組合員を増やしていこう f

'占で地域を盛ιI上!fよう～(^^)/ 学区会の日程l渉Ⅲ4ベージのスケジューfとを見てわ ′

元祖 rロー洵fbメンパース r

ローカルメンバーズが始まった当初から続いているのカ

大津市と長浜市★

2月 の大津市学区会はオーガズミックバース鑑賞会 &三宅助産師のお話

会を開催 !昨年全体イベントとして守山市で行ったテーマですが、ぜひ

自分の地域でもや りたい |と 学区会でも開催 (Aハ)/

家の近所で開催されると参加もしやすい♪

「イベン トに行きたいのに守山は遠すぎる 。・」と思っている皆さん、

日一カルメンバーズに興味がある皆さん、ぜひ学区会でお会いしましょ

ロー白fbメンパー秦結成に向I士て動いてしl書す r

東近江市と竜王町でもローカルメンバーズ結成に向けて

学区会で、ローカルメンバーズって何 ?

皆、どんなことやってみたい??と話す機会を作っていますギ

新☆日野ロー向fとメン′ミー秦結成★
日野町にある古民家 da― naを 活動場所に、

4月 から日野町 &湖東学区会を開催 !

2月 はプレスター トで、ヒンメリづくりをしました♪

心地よい空間で、皆でゆった り楽 しもう !美味しいランチ
r
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生理の貧田って知ってる??わたしたうにできることこ考えてしl書す

ひとりの組合員が 【生理の貧困】の新聞記事を目にしたことがきっかけ

で始まった活動。

昨年 9月 「生理のこと、話してみませんか ?」 からはじまり、わたした

ちにできることを話し合い、各市の生理の貧困に対する取組みを調べた

り、自分の家の近くの公園にナプキンを置きに行ったり、2月 には子供服

等無料譲渡会でナプキン配布も行いました。

本当に今困っている人に届 くのは難 し

いのかもしれないけれど、わたしたちが伝えたいこと、少しずつでも

伝えていきたいなぁ。ノンポリマーのナプキンや布ナプキン、自分の

からだを大切にすること、伝えていきたいなぁ。今後、どのように、

この活動を作っていきたいのか、皆で考えています。

生活こ白治の取材を受:十書した f今日の生活こ白治に就ってるか♪

2/7(月 )わ た したちとワーカーズ準備会たすき星 (と まり木)が、生活と自治の取材を受けました

W(*∧
∧*)ψ 取材班は、わたしたちの組合員活動の多さと組合員がどんどん増えていることにビックリさ

れていましたヨギ

そして取材の時に同席していた子どもの多さに、さらにビックリ♪

絶賛子育て中のお母さんたちが活動にここまで多く参加しているところは、全国みても

あまりないそう♪どんな世代でも活動できるのが滋賀の強みかもしれません修

また滋賀=環境を大切にしているというイメージがあるらしく、独自材である琵琶湖

のヨシを使った八十丸や県の木材で作られている KUMINOに も興味を持ってもらえ

ました。どんな記事になっているか、楽 しみ～♪ぜひ生活と自治、今月 4月 号チェックしてね♪♪

2/20(日 )オ ンラインでワーカーズコレクティブ全国会議 in神奈川に参加 しました。ワーカーズコレ

クティブとは「出資・経営・労働を全員で担 う」働き方です。滋賀でも、できたワーカーズ。神奈川では、

福祉施設、保育園、レス トラン等々、たくさんのワーカーズがあり、その実践についても聞きました。ま

た『人新世の資本論』著者である斎藤幸平さんの講演では、これからますます地域の力が大切になってく

るのだと考えさせられました。わた したちの「あったらいいなぁ」が実現できるワーカーズという働き

方、魅力的です !
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役員研修～第 15回η―白―秦ヨレクティη全国会議に参加し書した～



畷境安全基本法請願署名白1日会に提出されをした r

NPO法人ダイオキシン・環境ホルモン対策国民会議からの声掛けで、わた したちも取組みました I

この署名では、有害化学物質による環境汚染に起因する人の健康や生態系へのリスクを最小限にするための環

境安全基準を設定 し、バイオモニタリング制度の導入、エコチル調査の継続、影響を受けやすい人のための施策

等を実現するための「環境安全基本法」 (仮称)を 制定するよう要請 しました。

衆議院宛 44,723筆、参議院宛 38,951筆が提出されました I

☆4同えケジューfと☆

日 月 火 水 木 金 土

1 2

木の消費材を

使おう
トマ ト畝づくり

3 4 5 6 7 8 9

10 11 12 13 14 15 16

JUNKAN委員会 野洲市学区会

17 18 19 20 21 22 23

農ある暮らし

委員会

大津市学区会

びわ湖環境

委員会

リフレッシュツアー

委員会
理事会 トマ ト定植

24 25 26 27 28 29 30

東近江市 &

湖東学区会

日里予町&

湖東学区会

みつろうラップ

づ くり

本
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質問や、お悩みを募集 !切 り取って、配送担当にお渡 しください。

お名前 (               )

さざなみにお名前を掲載 してよろしいですか ? ( はい 。 いいえ ペンネーム希望 ⇒


